

# JIS.CO.ID

## Bantu Kinerja Polri, 3 Warga Magetan Diganjar Penghargaan di Hari Bhayangkara ke-78

Achmad Sarjono - [MAGETAN.JIS.CO.ID](http://MAGETAN.JIS.CO.ID)

Jul 5, 2024 - 15:52



MAGETAN - Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana SH SIK MT MIK, memberikan apresiasi dan penghargaan kepada tiga warga Magetan yang telah menunjukkan dedikasi tinggi dalam membantu tugas kepolisian menjaga

keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Penghargaan diserahkan kepada Sukardi, Fery Andrik Setyawan dan Priyanto dalam rangkaian tasyakuran Hari Bhayangkara ke-78 yang dilaksanakan di Pendopo Surya Graha, Senin (1/7/2024) yang lalu.

Sukardi menerima penghargaan atas jasanya yang luar biasa dalam membantu petugas kepolisian menangkap tersangka kasus tindak pidana pencurian dengan pemberatan di Desa Bogorun, Kecamatan Plaosan, Magetan.

Keberanian dan kecepatan tindakan Sukardi patut diacungi jempol, karena berhasil mencegah pelarian tersangka hingga akhirnya dapat diamankan oleh pihak kepolisian.

“Dedikasi Bapak Sukardi dalam membantu kepolisian adalah contoh nyata bahwa kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” ujar AKBP Satria Permana, Jumat (5/7).

Selain itu, penghargaan juga diberikan kepada Fery Andrik Setyawan dan Priyanto atas peran aktif mereka dalam membantu menyelesaikan permasalahan antar oknum warga PSHT dan PSHW di Kabupaten Magetan.

Berkat bantuan kedua warga tersebut, situasi yang sempat memanas dapat diredam dan penyelesaian secara damai pun tercapai.

“Kami sangat menghargai peran Bapak Fery Andrik Setyawan dan Bapak Priyanto dalam menjaga keharmonisan dan ketertiban di tengah masyarakat,” ungkap AKBP Satria.

Menurut Kapolres Magetan kerjasama seperti ini sangat penting dalam menciptakan rasa aman dan nyaman di setiap lingkungan.

Pada kesempatan tersebut, AKBP Satria Permana juga mengungkapkan harapannya agar tindakan mulia ketiga warga tersebut dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk selalu aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing.

Dengan demikian, lanjut AKBP Satria keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terjaga dengan baik dan tindak kejahatan dapat ditekan seminimal mungkin.

Upacara pemberian penghargaan ini juga dihadiri oleh jajaran Forkopimda Magetan, tokoh masyarakat, serta anggota Polres Magetan.

Semua pihak yang hadir memberikan apresiasi tinggi atas dedikasi yang ditunjukkan oleh ketiga warga tersebut. (\*)